

Jasmin Steiner

Jahrgang 1994, chaos hairconcept Innsbruck

➤ Im Unternehmen seit 2013

Der Friseurberuf ist einer der schönsten Berufe, denn man kann bei keinem anderen so schnell Erfolge erzielen, wie in unserem.



Mit Spaß, Leidenschaft und ganz viel Ehrgeiz steigt man die Erfolgstreppe ganz schnell nach oben, bis hin zu absoluten Spitze

Motto

Erfolg besteht aus drei Buchstaben: TUN!

Immer am Ball bleiben – genauso im Sport – denn wer nicht mit der Zeit geht, der geht mit der Zeit.

Aus- und Weiterbildung sind extrem wichtig, egal ob für Anfänger, Wiedereinsteiger oder voll im Job vertretene Stylisten.

Seminar- und Workshopthemen

- Basisschulungen
- Kreativschulungen

Aus Basis und Kreativität entstehen neue Trends. Erst wenn die Basis sattelfest ist, kann darauf mit kreativen Techniken aufgebaut werden.